

## ACTA 019/2022

BARRIO/PEDANÍA: **PLAZA MAYOR.**

**Moderador/a:** S.S.M.

**Secretario/a:** C.B.C.

En Ciudad Real, a **siete de junio de dos mil veintidós**, en el **edificio Antiguo Casino**, sito en **C/ Caballeros de Ciudad Real**, se reúnen, la Sra. Primera Teniente de Alcaldía, El Sr. Concejal Delegado de Hacienda, La Sra. Concejala Delegada de Participación Ciudadana, el Sr. Concejal de Mantenimiento e Infraestructuras, el Sr. Concejal de Régimen Interior, Recursos Humanos y Seguridad Ciudadana, el Sr. Concejal de Educación y Cultura, la Sra. Concejala R.R. representante del grupo municipal Popular, las Sra. P.G Concejala representante del grupo municipal Unidas Podemos, y las Sras. Vecinas y Sres. Vecinos del **barrio**, que fueron convocad@s mediante comunicaciones postales, así como publicidad general en los distintos portales y redes sociales municipales.

En primer lugar toma la palabra La Sra. Concejala de Participación Ciudadana, explica brevemente el nuevo formato de Asambleas de Barrio, contempladas y reguladas en el Reglamento Orgánico de Participación Ciudadana (art. 17) y por tanto se remite a dicha regulación para nombrar la figura de la persona que actuará como moderador/a, el Secretario/a (siendo esta persona un funcionario/a municipal) y estableciendo un orden del día.

Destacando que en este nuevo formato se levanta acta de todo aquello que se expone y por tanto se puede consultar la información, siendo accesible a través de la web de participación “hacemos Ciudad Real”, para ser consultada por la ciudadanía.

La Sra. Concejala siendo **20:04** horas, del día arriba indicado, abre la sesión de la Asamblea de Barrios correspondiente al **Barrio de Plaza Mayor**, y se dispone a la elección de la persona que realizará las funciones propias del moderador/a.

Abierto el turno de ofrecimientos para el desempeño de la función y a la vista de que no existen propuestas, por unanimidad de las personas presentes se decide que dicha función sea ejercida por D<sup>º</sup>. S.S.M. (Concejala Delegada del Área de Participación Ciudadana), a continuación se establece como orden del día, el siguiente:

1. Nombramiento de las personas que actuarán como Secretaria/o Moderador/a.
2. Saluda Municipal.
3. Información municipal sobre actuaciones relevantes.
4. Solicitudes y propuestas presentadas sometidas a debate.
5. Ruegos y preguntas.

**PRIMERO.- Nombramiento de las personas que actuarán como Secretaria/o Moderador/a.**

Se ratifican los cargos propuestos para la celebración de la asamblea:

- MODERADORA: D<sup>a</sup>. S.S.M.A.
- SECRETARIO: D. C.B.C. (funcionario Municipal del área de Participación Ciudadana).

**SEGUNDO.- Saluda Municipal.**

Toma la palabra la Sra. Concejala Delegada de Participación Ciudadana, quien da la bienvenida a todas las personas presentes en la Asamblea, agradeciendo su tiempo y participación.

Así mismo da las gracias a las personas representantes del equipo de gobierno, así como a las personas de la corporación municipal del grupo municipal Popular y del grupo municipal Unidas Podemos que nos acompañan, por su asistencia y colaboración en la presente Asamblea.

**TERCERO.- Información municipal sobre actuaciones relevantes.**

Toma la palabra la Sra. Concejala Delegada de Participación Ciudadana, quien da cuenta de las principales actuaciones que se vienen desarrollando en el barrio, explicando en primer lugar trabajos realizados en la rehabilitación de la calle Montesa, las obras de peatonalización de las calles Bernardo Mulleras y Alfonso X el Sabio, por zona de influencia las de calle Toledo, Feria y Calatrava, todo ello dentro del modelo de ciudad amable hacia el peatón que favorece el tránsito accesible y que es una prioridad dentro de las acciones que se están realizando.

También destaca el importante trabajo diario en cuanto a las actuaciones habituales y fundamentales dentro del mantenimiento del barrio, tales como las mejoras en las infraestructuras, la limpieza, gestión de residuos, mobiliario urbano, mantenimiento y adecuación de vías urbanas, etc..., que si bien muchas veces no reparamos en ellas, forman parte de las labores diarias y cuyo desarrollo conlleva el empleo de muchos recursos y dedicación.

Concluye recordando que hay mucho trabajo por hacer y que a partir de este momento se abre junto con el resto de representantes de la corporación, para realizar una escucha activa de las propuestas y necesidades que las personas presentes les quieran trasladar.

#### **CUARTO.- Solicitudes y propuestas presentadas sometidas a debate.**

El punto del orden del día lo abre la moderadora, explicando su propuesta sobre la posible dinámica a seguir en las intervenciones, las personas irán solicitando su intervención, una vez les sea concedida la palabra, deberán identificarse con su nombre, para poder dejar reflejo en el acta y a continuación podrán participar en la asamblea, trasladando sus consultas, demandas, necesidades, etc., de esta manera se sucederán las intervenciones de turno de palabra, y al final, el equipo de gobierno dará respuesta a cada una de las intervenciones que se hayan producido, no siendo esta la última intervención sino que se dará posibilidad a la ciudadanía, para consultar nuevamente, una vez terminado el turno de contestaciones.

#### **PEATONALIZACIÓN CALLE CIRUELA**

- Pide la palabra A.L.

Quiere consultar sobre si la calle Ciruela está afectada por la zona de bajas emisiones, y por tanto será objeto de peatonalización.

#### **LIMPIEZA, ILUMINACION Y MANTENIMIENTO EN CALLE SAN FRANCISCO. ENCUENTRO DEL SOLADO DEL PORTAL CON EL ACERADO. PROBLEMAS EN CALLE MATERNIDAD. MANTENIMIENTO Y JARDINERÍA DE ZONA CENTRO.**

- Pide la palabra P.

Expone que vive en la calle de San Francisco número 5, quiere saber si se van a tomar medidas con relación a la poca iluminación de la calle, también comenta la poca o nula limpieza que existe, y por último comparte con la asamblea su preocupación por las numerosas deficiencias en las aceras, cuestión que favorece la formación de muchos charcos, están llenas de remiendos y en muy malas condiciones, ruega una solución ya que hay mucho tránsito de escolares.

Por otro lado comenta que se hizo una obra de accesibilidad en su portal, pidieron permiso al Ayuntamiento, dando en el condicionado la indicación de dejar unos centímetros por encima del actual, para que cuando se realizase la reposición del acerado público quedase todo a nivel, afirma que de esto hace ocho años y todavía siguen esperando que se remate ese encuentro, han dado cuenta a urbanismo, pero no reciben contestación.

También comenta sobre la calle Maternidad (fondo de saco), que el acerado está más bajo que el asfaltado, han ido para hablar con técnicos, pero al parecer existen discrepancias sobre la titularidad de la calle y no se hace nada al respecto, pero el ayuntamiento si lo utiliza como

aparcamiento disuasorio, hace plantaciones de arbolado, etc... Quiere una aclaración al respecto.

De igual forma manifiesta que hay muchos problemas de mantenimiento con respecto a rejillas en la vía pública, bolardos rotos y mal estado de los jardines en plaza del Pilar y Cervantes. Ve importante cuidar la imagen de la ciudad sobre todo para aquellas personas que vienen de otras ciudades.

Por último comenta que tuvieron que colocar una luz que se encendiera al pasar, porque la gente se orinaba en el portal, denuncia muchas actitudes incívicas.

#### RONDA CIRUELA, 6 APARCAMIENTOS EN ACERADOS Y POZO DULCE FALTA DE LIMPIEZA.

- Pide la palabra M.C.

Vive en la ronda de ciruela, 6 y comenta la necesidad de colocar bolardos en las aceras, ya que diariamente y durante muchas horas están las aceras ocupadas por vehículos de descarga que no dejan transitar a los peatones.

También comenta que la limpieza en calle Pozo Dulce deja mucho que desear.

#### CALLE ALARCOS DESPERFECTOS EN ACERADOS, BOLARDOS Y ZONA DEL EDIFICIO DE SINDICATOS.

- Pide la palabra A.Z.

Vecino de la calle Alarcos, 10, quiere dejar constancia del mal estado de la calle Alarcos, donde acerados y bolardos están rotos y no se reponen.

También comentar que en el pasaje de Gutiérrez Ortega dirección a calle Juan II, hubo unos semáforos que se retiraron, y a día de la fecha siguen aún los huecos que dejaron en el acerado los báculos, sin rellenar o rematar de alguna forma.

Afirma que toda la calle está en muy mal estado, sobre todo a la altura de los sindicatos, todo el perímetro está lleno de baches y mal acondicionado.

#### C/ MONTESA. PROBLEMAS DE PEATONALIZACIÓN, LIMPIEZA Y VADOS.

- Pide la palabra A.

Explica que la calle Montesa, es la calle peatonal con más tráfico de Ciudad Real, hay transito al hangar de carga de un supermercado, salida del teatro, bares, terrazas, salidas de cocheras,

todo está lleno de manchas de aceite y rodadura de vehículos, adoquines partidos por paso de vehículos de grandes dimensiones, etc.. , no entiende como una calle así se hace peatonal, no tiene ningún sentido y no está de acuerdo con la peatonalización.

Propone como medida que quiten la peatonalización entera, o al menos hasta la trasera del Quijano.

También expone que los bancos están en muy malas condiciones, sin respaldo y en general la limpieza brilla por su ausencia.

Afirma que es usuaria de cochera en esa calle y solicita que se deje salir indistintamente por Plaza del Pilar o Plaza de San Francisco, por que cuando están las terrazas montadas es una verdadera odisea pasar por la parte final llegando a Plaza del Pilar.

#### C/ RUIZ MOROTE: ÁREA DE CONTENEDORES DE RECOGIDA SELECTIVA

- Pide la palabra I.

Comenta que vive en calle Ruiz Morote y le gusta vivir en el centro, pero los vecinos y vecinas tienen un problema desde hace muchos años, cree que se presentaron escritos, pero no puede afirmarlo con rotundidad, tienen los contenedores de reciclaje en la misma puerta del portal (área de aportación) y aquello parece un basurero, incluso hay veces que los residuos invaden el portal, ella es una persona que recicla, pero no entiende cómo puede haber estos espacios pegados a una puerta de comunidad, ya que la gente no respeta el acerado y lo deja al lado, no lo introduce en el contenedor, ocasionando los problemas descritos.

Entiende que el que recicla se va donde sea necesario andando un poco, como es el caso del área de la Plaza de San Francisco que se encuentra a escasos 20 metros.

#### PLAZA DE CERVANTES: REPOSICIÓN DE BALDOSAS

- Pide la palabra A.

Vive en la zona cercana a la Plaza de Cervantes, expone que la obra de peatonalización de Plaza de Cervantes, lleva dos años con baldosas rotas, se pusieron chapas, se han roto árboles, etc.. y allí no se repara nada.

Por otro lado, quiere comunicar los ruidos sobre todo en épocas de verano, de las barredoras, sopladores, etc.. del servicio de limpieza. Comenta que deberían pensar en las personas que descansan a esas horas en el centro, ya que se duerme con ventanas abiertas.

Por último consulta sobre ¿Qué medidas compensatorias habrá con los vecinos, para paliar los problemas de instaurar la zona de bajas emisiones?, tales como la eliminación de plazas de aparcamiento. Aquellas personas que no tienen plaza de garaje y si niños pequeños, tienen un problema para poder buscar aparcamiento cerca de sus viviendas.

#### C/ HERNÁN PÉREZ DEL PULGAR: PLACAS SOLARES

- Pide la palabra I.

Quiere exponer en la Asamblea un problema que si bien es de su comunidad, le gustaría hacerlo participe a los responsables políticos, en concreto se trata de la calle Hernán Pérez del Pulgar, donde han instalado placas solares en el bloque, para ser ecológicos y sostenibles, pero afirma que no somos capaces de que industria les permitan el enganche. y quieren recabar la colaboración entre administraciones para que medien sobre la necesidad de legalizar esta cuestión.

La Concejala de Participación, comenta que se trata de un tema muy específico y particular y por tanto, luego comenta directamente este tema para interesarse sobre el mismo y las posibles vías de solución.

#### C/ FERÍA: PERSONAS SIN TECHO

- Pide la palabra E.

Expone que en calle Feria existen personas que duermen en la vía pública, y afirma que existen problemas paralelos como la suciedad que se queda, los problemas de hacer las necesidades en el entorno, etc., incluso señala que en el pasaje Alcor existe un verdadero problema.

También comenta que en calle General Aguilera al final, junto a la puerta de un conocido establecimiento de ropa, también hay afluencia de personas, incluso conflictivas, y pide una solución. Señala como ejemplo, que no hace mucho se provocó un incendio.

La Concejala de Participación habla de que se trata de temas sociales de solución complicada y que están siendo abordados desde Acción Social, pero que realmente tienen un tratamiento difícil.

Por parte de la moderadora dado que de momento no hay más intervenciones, y se han tratado un número de asuntos importantes, abre una ronda de intervenciones para contestación por parte de responsables de las distintas áreas municipales,

## TURNO DE CONTESTACIONES

- Pide la palabra la primera teniente de Alcaldía para contestar varias cuestiones:

Sobre la Calle Ciruela, peatonalización (zona bajas emisiones) especifica el tramo que será peatonal, será el tramo de calle tinte que baja hacia la Plaza del Pilar, está previsto y tranquiliza ya que se garantiza el acceso a quien disponga de cochera en ese tramo.

Con relación a la Calle Alarcos, primer tramo de la calle, es una zona que estará dentro del área de peatonalización y por tanto conlleva la reparación de Acerados.

Relativo a la zona de bajas emisiones, explica cómo se llevará a cabo y que no se trata de un capricho, sino de una obligación legal para municipios de más de 50.000 habitantes. También comenta que no será de un día para otro, se hará una ordenanza reguladora de la zona de bajas emisiones y su instauración será de forma paulatina. Las primeras restricciones vendrán para vehículos de otras localidades, posteriormente se verán afectados residentes de determinadas características, según etiquetas, para vehículos según antigüedad, etc..., es decir será más restrictiva en función de lo contaminante que sea el tipo de vehículo. Aclara igualmente que todos aquellos vehículos que tengan cochera en la zona, por su puesto podrán acceder a su cochera y explica brevemente la dinámica, remarcando que no solo se trata de evitar contaminación por polución, sino la contaminación acústica y la necesidad de hacer ciudades amables con las personas que transitan.

- Pide la palabra el Concejal de Mantenimiento e Infraestructuras:

Con relación a los daños en acerado de la Plaza de Cervantes, comenta que es conocedor de la situación y que el Ayuntamiento ya ha exigido a la empresa que viene realizando dichas obras la reposición del acerado, existe el compromiso de realizarlo, una vez terminen las obras realizarlo y por tanto el tránsito de vehículos y maquinarias, etc..

Sobre el acerado en mal estado dentro de la calle Alarcos, confirma que ha tomado nota para reposición (delante de la puerta del 8) y los agujeros por rellenar en lo que eran báculos de semáforos en la zona aledaña a calle Juan II, zona de los pares. También dará traslado a mantenimiento de los problemas del acerado junto al edificio de sindicatos.

Relativo a las deficiencias expuestas en calle San Francisco, dará parte para que revisen, ese encuentro con la comunidad al que hacían mención, así como el repaso general de acerado de la calle. También pedirá la medición de la luminosidad de calle Ciruela, por si fuera preciso retocar las mediciones hechas en inicio por la ESE, dará traslado de esta necesidad también.

Sobre la instalación de bolardos en Ronda de Ciruela, reflexiona que la ciudad no puede estar llena de bolardos en todos los tramos, que lo revisarán, pero que piensen que también existe el servicio de Policía Local para atender este tipo de situaciones, que de igual forma suele ser muy eficaz.

Con relación al bolardo de calle Juan Caba, zona rebajada del paso de peatones, dará traslado a mantenimiento para que procedan a su reposición.

- Pide la palabra el Concejal Delegado de Hacienda.

Con relación a la calle Maternidad y ante la lógica imposibilidad para disponer de datos en ese mismo momento, emplaza a la ciudadana a consultar la titularidad de la vía y tomar por tanto decisiones una vez se conozca dicha titularidad, le ruega que una vez concluya la asamblea facilite sus datos para poder contactar con ella.

- Pide la palabra el Concejal Delegado de Seguridad Ciudadana y Régimen Interior:

Sobre el asunto comentado de estacionamientos sobre el acerado, reconoce que suelen existir problemas con el carril de deceleración que hay en el acceso a calle Pozo Dulce, pero que en cualquier caso dará cuenta a Policía para que estén pendientes de esta cuestión.

Con relación a la peatonalización de la calle Montesa, reflexiona sobre el modelo de vía, ya que no son calles puramente peatonales, sino semipeatonales como la mayoría en Ciudad Real. La carga y descarga es la misma en toda la ciudad, por tanto no es una excepción, y reflexiona sobre la conveniencia de cambiar su consideración o incluso posibilitar la salida en ambos sentidos con el problema que una doble dirección en un acceso de esas dimensiones puede plantear.

Interviene brevemente la primera teniente de alcaldía, como coordinadora del área, y comenta a la vecina interesada, que en cualquier caso de todo ello dará traslado a movilidad para que estudien conciliar las posibilidades de acceso a cocheras y el uso de las terrazas de hostelería, incluso que le informen de las posibilidades para el acceso y salida de las cocheras de forma más idónea y segura.

Vuelve a tomar la palabra el Concejal de Seguridad, sobre el tema de los transeúntes, informa que ya han estado con Acción Social y han mantenido varias reuniones, comenta que estar en la calle no es un delito, pero reconoce que para los vecinos puede plantear determinadas incomodidades y en algunas ocasiones incluso un problema, por tanto van a seguir trabajando con Acción Social y posibilitar soluciones, en algunos casos como el del pasaje privado, se pueden barajar otras opciones.

Comenta que se están haciendo proposiciones y precisamente mañana hay una reunión para ver estas proposiciones que se presentarán en el Ayuntamiento. En cualquier caso el Concejal se ofrece para estar pendiente de estas reuniones y ver la medida en la que puede aportar y ayudar en conseguir avances y soluciones sobre estas demandas ciudadanas.

Algunos vecinos interrumpen al Concejal manifestando que pasan miedo y que no solo beben y comen, sino que hay problemas de otra índole añadida y ruegan por favor una actuación decidida por parte del Ayuntamiento.

- Por último pide la palabra la Concejala de Participación Ciudadana,

En primer lugar disculpa la ausencia por imposibilidad de asistencia de la Concejala de Medio Ambiente, por otro lado intentará dar contestación a las cuestiones planteadas con relación a esta área, concretamente a la limpieza de los contenedores que se han comentado en calle Ruiz Morote. Sobre el cambio de ubicación no puede prometer nada, ya que es una infraestructura de la vía, se trata de un área de aportación selectiva y no de un mero contenedor que puede desplazarse de un lugar a otro, por tanto dará traslado de esta cuestión a la Concejala Delegada, para que tengan en consideración la queja y sobre todo para que lleven a cabo una mayor labor de vigilancia, incluso si fuera necesario un mayor número de retiradas si el problema es que los contenedores se llenan, etc., comenta que ya han existido problemas en otras áreas de aportación y se han tomado medidas correctivas.

Por parte de la Moderador una vez terminado el turno de contestaciones, se vuelve abrir un nuevo turno de intervenciones.

#### PLAZA MAYOR: REPARACIÓN DE DAÑOS EN BALCONES Y PINTURA DE COLUMNAS.

- Pide la palabra E.

Solicita que reparen los daños que le han ocasionado en su balcón, la colocación del ornato en la plaza, y pide que no se usen pegatinas, sino bridas como en años anteriores, que son mucho menos agresivas.

Por otro lado pide que se pinten las columnas de la Plaza Mayor, que actualmente su aspecto deja mucho que desear.

#### CALLE JUAN CABA: TAPA ALCANTARILLADO RUIDOSA, MOLESTIAS POR LOCAL DE HOSTELERÍA.

- Pide la palabra M, vecino de la calle Juan Caba.

Explica que en la calle existe una tapa a de alcantarillado que hace mucho ruido y es muy molesta.

También expone que el local que hace esquina con calle San Francisco no respeta horarios, limpieza y genera ruidos en la calle.

#### TRANSEÚNTES

- Pide la palabra F.

Quien expone su preocupación por la inseguridad que generan determinadas personas que se reúnen en ciertas zonas de la Plaza del Pilar, reclama tomar medidas urgentes.

#### CALLE ALARCOS: DESPERFECTOS EN ACERADO, FALTA DE LIMPIEZA Y EXCREMENTOS CANINOS.

- Pide la palabra H.

Comenta que en la calle Alarcos hay mucha suciedad, gran cantidad de servilletas de bares e incluso muchos excrementos caninos.

También comenta la gran cantidad de baldosas fracturadas.

Sobre la zona peatonal, echa de menos algún tipo de señal donde diga que la prioridad es del peatón, porque los coches que circulan lo hacen como si los prioritarios fueran ellos.

Finalmente felicita la labor policial, y su presencia en la zona la valora como muy positiva.

#### CALLE ALARCOS: ZONA SINDICATOS

- Pide la palabra I.

Informa que el acerado en la zona de los soportales de los sindicatos está en muy mal estado, y que además de presentar un peligro, da mala imagen estando un hotel justo enfrente.

Sobre las personas que se reúnen en la zona del Pilar, expone que no solo hay personas sin techo, sino que las hay conocidas por otros temas. Reclama que se vigile esta cuestión, porque tienen miedo sobre todo a horas tempranas cuando van a trabajar, etc., hay algunas que tienen problemas mentales, orinan en la vía, increpan a las personas, etc., pide por favor una solución.

Por último demanda más limpieza en la zona centro, porque la gente no es cívica y existe un problema de limpieza.

PLAZA MAYOR: CABLEADO EN POSTE, TOLDOS EN FACHADA, COBERTURA DE LA PLAZA MAYOR Y PINTURA DEL PASO DE PEATONES C/ POSTAS CV C/ ALFONSO X EL SABIO.

- Pide la palabra B.C.

Quien expone que es vecino de la Plaza Mayor y le gustaría reflexionar con la asamblea cuatro observaciones:

Las dos primeras estéticas, su preocupación parte de que estamos hablando de la Plaza Mayor de la Ciudad y quien viene y observa la estética, se lleva una imagen de la ciudad que personalmente le preocupa y entiende que debería preocuparnos a todos/as.

Una de ellas es un cable que hay en el solar de la Plaza Mayor, se muestra en la pantalla de la Asamblea, un cable que cruza todo lo largo de un solar alineado con la fachada de acceso al edificio administrativo del Ayuntamiento, reflexiona que no es una cuestión de dinero, y si es una verdadera pena no hacer nada al respecto.

Por otro lado comenta el tema de toldos de una peluquería que entiende llevará años sin funcionar, están en muy malas condiciones y dan una pésima imagen, le gustaría que se hiciese algo al respecto.

Tercer tema, a partir de Julio cuando llegan los 40 grados, el granito del solado de la plaza es fuego, en otras ciudades ponen toldos, lonas, etc., reclama que tomen medidas al respecto.

Cuarto tema, cuando arreglaron la calle Postas, arreglaron el paso (Alfonso X y calle Postas), pero no se pintó el paso de peatones, entiende que está ocurriendo un problema de tránsito, porque los vehículos no se paran a que pase el peatón, le gustaría que quedase señalizado.

Por último el vecino comenta que ha registrado dos reclamaciones, y dice que funciona muy bien el sistema y que se han solucionado en muy poco tiempo.

- Toma la palabra la primera teniente de Alcaldía,

Sobre esta última cuestión, si bien el Concejal de Seguridad comenta que se trata de plataforma única con el área de peatonalización, pero si se entiende que por seguridad es mejor pintarlo, se da traslado a Policía Local y a Movilidad para que lo revisen y se actúe en consecuencia.

Sobre el tema estético, reconoce que es una cuestión muy importante y avanza que se ha desbloqueado la cuestión de las unidades de ejecución en la Plaza Mayor y por tanto la zona

sufrirá una importante transformación que facilitará las actuaciones y por tanto cambiar la fisonomía de la misma.

Sobre el tema de los toldos de negocio en fachada, dará traslado a disciplina urbanística para informarse si se pueden tomar medidas al respecto, y por supuesto revisar la cuestión del poste y cableado de forma que se solucionen las cuestiones expuestas.

Por último, sobre el tema del entoldado de Plaza Mayor, comenta que es un proyecto ya aprobado, que hay una inversión de 200.000 euros, que está en licitación, y cuya previsión es que anualmente, durante los meses de mayo a septiembre se instale esta infraestructura para mejorar la comodidad de las personas que transitan por la plaza.

- Toma la palabra el Concejal de Mantenimiento,

Contesta a la persona que comentaba la chapa en calle Juan Caba cv Ciruela y le asegura que dará traslado para que se revise y se actúe para repararla.

#### PLAZA MAYOR: ILUMINACIÓN Y ACCIÓN MÁS DECIDIDA.

- Pide la palabra A.

En su intervención expresa que la plaza está en general en muy malas condiciones. Con relación a la iluminación pone de ejemplo a Daimiel, a los soportales se quitó la luz y pusieron toda la iluminación homogénea.

Sobre las unidades de ejecución de la Plaza, reconoce que era una reivindicación desde hace muchos años, abre debate al respecto y exige una acción más decidida del Ayuntamiento.

#### RUIDOS EN PISOS. CALLE RAMÓN Y CAJAL: SALIDA DE COCHERAS POR PLAZA DEL PILAR. LIMPIEZA Y VIGILANCIA EN RETRANQUEOS DE COCHERAS.

- Pide la palabra J.G., vecino de la calle Ramón y Cajal.

Expone que su calle está perfecta, pero hará algunas aportaciones.

En el bloque 7, existe mucho fondo, y en las edificaciones de enfrente hay pisos de estudiantes donde se genera mucho ruido, sobre todo cuando tocan la guitarra etc., reclama actuación por la Policía ante estas cuestiones.

Por otro lado, comenta que la calle es semipeatonal que con los vehículos se transita desde calle Mata, hacía San Pedro y luego acceso a cocheras, sin embargo para salir, deben volver hacia San Pedro, presentando esta cuestión un peligro, solicitan estudiar la salida hacia la Plaza del Pilar.

Por último pide limpieza en los retranqueos de las cocheras y vigilancia por la Policía, porque la gente aprovecha esos retranqueos para orinar.

- Pide la palabra el Concejal de Seguridad, quien solicita que cuando se comuniquen estas molestias, deben indicar de manera específica el portal y piso donde se producen los ruidos o molestias, pero ruega que la indicación sea definida, porque de lo contrario es difícil actuar.
- Pide la palabra el Concejal de Mantenimiento, anima a las personas de la Asamblea a comunicarse a través de un medio fácil, rápido y seguro, como es la aplicación línea verde Ciudad Real.

**QUINTO.- Ruegos y preguntas.**

Consulta la moderadora a las personas presentes sobre este punto, no existiendo otros ruegos y preguntas.

Finalmente Toma la palabra la Concejala delegada de Participación Ciudadana, para nuevamente agradecer la asistencia a todas las personas presentes y ponerse a disposición para cualquier cuestión que necesiten.

Y sin más asuntos que tratar, por parte de la Sra. Moderadora se levanta la sesión, siendo las **21:35 h** del día de la fecha arriba indicados, de lo que como secretario doy fe y rubrica la Sra. Moderadora y Concejala Delegada de Participación Ciudadana.

**LA CONCEJALA DELEGADA**  
**(S.S.M.A.)**

**EL SECRETARIO**  
**(C.B.C.)**